

¿QUE ES UNA LÍNEA DE INVESTIGACIÓN?

Una línea de investigación es la existencia de una temática, problema o situación que por su importancia, socioeconómica, tecnológica, científica o humana centra la atención de una institución de investigación, universidad o grupo de investigación, propiciando su estudio, reflexión e investigación, a través de proyectos concretos que articulados entre si enriquecen el conocimiento de dicha temática, problema o realidad aportando soluciones creativas y novedosas a las necesidades, inquietudes o problemas que han sido planteados. La investigación debe ser vista como la estrategia para el fortalecimiento de las tres funciones misionales de la Institución (Docencia, Investigación y Proyección Social), es por ello que en el Programa de Salud Ocupacional (SO) de la Institución Universitaria Antonio José Camacho (UNIAJC) y la docencia debe estar íntimamente ligada a la investigación, permitiendo reflexiones y análisis constante sobre la interacción de los problemas y necesidades del entorno en relación con la Salud Ocupacional, en función de la línea de investigación “**Salud, Ciencia y Tecnología**”. Este enfoque ofrecerá el espacio para la formación del pensamiento investigativo y la interdisciplinariedad de manera que estimule a docentes y estudiantes a la construcción del conocimiento a través de proyectos de investigación que promuevan el desarrollo de competencias investigativas, conllevando a la construcción de una universidad sólida, comprometida con la sociedad y el medio ambiente que le rodea.